



～思いやりの心と笑顔があふれ、
一人一人の心の中に「ふるさと入間野小」を育む学校～

狭山市立入間野小学校

学校だより
令和7年6月号
☎04-2958-2718



いるまの

<学校教育目標>

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・やりぬく子



衣服と共に気持ちを新たに

校長 宮原 ^{ひろのり} 礼典



来週から6月に入ります。6月といえば「衣替え」です。世間では「クールビズ」が一般化し、「衣替え」をあまり意識する時代ではなくなってきましたが、春から夏に向けての衣替えの目安としては「最高気温が22度以上になった頃」だそうです。今年に入って最初に22度

を超えた日が3日以上続いたのは3月26日から29日でした。(狭山市気象観測サイト参照) 4月の中旬からは安定して22度近辺の気温となり、今月15日から17日は27度、先週の21日は33度を記録しています。これだけ暑い日がありましたので、すでに衣替えを済ませているご家庭も多いのではないのでしょうか。最近急に暑くなったこともあり、体が汗をかき準備ができていないのだそうです。汗をかかないと熱が体内に留まってしまい、熱中症になりやすいと聞いています。小まめに水分補給を促しますが、ご家庭でも声かけをお願いいたします。本校は通年で水筒の中身について「水、お茶、スポーツドリンク」を可としております。気候に併せて適宜対応をお願いします。

今、学校では硬筆の練習が始まったところです。皆、少しでもお手本と同じ文字を書こうと集中して取り組んでいます。先生の文字のポイントや解説、気をつけてほしい留意点のお話の後はいよいよ練習開始です。子供たちの気持ちを込めて一画一画丁寧に取り組む姿に教室が凜とした空気に包まれます。宿題等で練習している児童も多いと思います。是非温かい称賛の言葉かけをお願いします。6月24日(火)から始まる校内硬筆展を楽しみにお待ちしております。



28日(水)に今年度初めての「なかよしタイム(縦割り活動)」が行われました。6年生のリーダーさんを中心に自己紹介カードの交換をしたり、次回班のみんなと遊ぶことを決めたりし、あっという間に時間が過ぎました。班の仲間と協力して毎回楽しい活動を行っています。



お気をつけください

先日、本校の学区内を車で通勤されている方からお電話をいただきました。内容は「朝、車で走行していると、横断歩道ではない所を横切っている親子がいて危ない」とのことでした。また、別の方からも「少し歩けば横断歩道があるのに道を横切っている親子がいる」とのお話も頂戴しております。朝の慌ただしい時間とは存じますが、交通ルールを守っていただければと思います。

